

2018年4月2日

会社名 富士製薬工業株式会社
代表者 代表取締役社長 武政 栄治
(コード番号 4554 東証第一部)

2018年 入社式 社長挨拶

当社は、本日、本社におきまして2018年の新入社員17名を迎えて、入社式を開催いたしました。

【代表取締役社長 武政栄治 挨拶要旨】

入社おめでとうございます。

富士製薬工業グループを代表して心より歓迎申し上げます。

当社が構えている本社は、「番町」という地名にあります。日本でも有数の高級住宅地となっておりますが、旧江戸城の外濠で徳川将軍を警護する旗本が住んでいたことからこの名前がつけられたと言われております。

また、当社の国内工場は、立山連峰を背景に立地する富山県にあります。豊富な水資源とそれを利用した水力発電を生かし、北陸工業地域として発展、製薬業が中核産業の一つとして位置づけられており、当社もその発展の一躍を担っております。

海外にはタイ王国最大の受託製造子会社が世界遺跡で有名なアユタヤ県にあります。タイ王国のメコン経済圏中心という地理的メリットと同国の経済発展を生かし、グローバル製薬会社のアジア市場向けの製造拠点として成長しております。

当社の創業は、ジェネリック医薬品事業ですが、現在は新薬の開発・製造・販売や製造受託事業も手がけています。また、海外にも事業会社を保有し、グローバル企業を目指しています。戦略領域を女性医療と急性期医療に特化し、主力のX線造影剤分野ではジェネリック造影剤の国内のマーケットリーダーに、製造においては薬理活性の高い製剤の製造に強みをもっているスペシャリティファーマです。

会社は順調に成長してきましたが、常に新しいこと、難しいことに挑戦してきました。この挑戦がないと更なる会社の成長はないと考えております。医療の分野でも私たちが気づかないうちに想像もしていなかったイノベーションが起こっており、こうした流れを先取りして当社の将来ビジョンを描き具体的な経営計画を作り、行動していくことが必要です。

当社経営理念の1つに「優れた医薬品を通じて、人々の健やかな生活に貢献する」があります。皆さんにお願いしたいことは、この理念を常に頭に入れ、自ら主体性をもって考え、行動し、挑戦する社員になって下さい。挑戦することを楽しみを見出して下さい。失敗を恐れて立ち止まらないで下さい。万が一失敗してもその失敗の数だけ学ぶことが出来ると考えて下さい。私たちがそうして成長してきました。このことは、当社のもう1つの経営理念である「会社の成長は、私たちの成長に比例する」にも盛り込まれております。

最後に当社の創業家の思いをお伝えします。会社生活は楽しいことばかりではありません。辛いこともあるのが現実ですが、ここに出席している経営陣は、本日入社された皆さんも含め社員を世界一幸せにしたいと誓い合って日々業務に励んでおります。皆さん大いにご活躍下さい。
期待しております。

本日は本当におめでとうございました。

以上